

# Araber bringen Torjäger mit

**NEUSTADT.** Der Al-Sailiya SC aus Katar trainiert seit mehreren Wochen in Neustadt. Am Dienstag, 17 Uhr, bestreitet der Verein aus Doha auf dem TSV-Gelände ein Testspiel. Gegner wird der Ajman Club aus den Vereinigten Arabischen Emiraten sein. Einige Kicker sind nicht ganz unbekannt. Bei Al-Sailiya spielen die FC Toulouse-Ausleihe Dragos Grigore (u. a. Dinamo Bukarest) und Neuzugang Raoul Loé (CA Osasuna). Für Ajman läuft der Ivorer Bakari Koné auf, der für OGC Nizza und Olympique Marseille 42 Erstligatore erzielte. (mar)